



D. Juan Antonio Ibáñez Fernández en su calidad de Consejero Delegado de la mercantil URBAS GUADAHERMOSA S.A. con C.I.F. Nº A-08049793 ante la Comisión Nacional del Mercado de Valores comparezco con el fin de poner en su conocimiento el siguiente:

OTRAS COMUNICACIONES

Urbas Guadahermosa S.A. ha reforzado la estructura profesional y el capital de su participada Geoatlanter, para comenzar a operar en el mercado diario y de futuros eléctrico español, lo que se conoce como "trading de la energía". A tal efecto, se ha incrementado la plantilla de Geoatlanter y se ha aumentado su capital social de 30.000 a 540.000 euros. Geoatlanter está participada, a partes iguales, por Urbas Guadahermosa S.A. Arco 2000 S.L. e Hidroeléctrica del Carmen S.L.

El estreno de Geoatlanter en este mercado se produjo con la compra de 10 Mw. en la subasta de energía eléctrica en la que los mayoristas vendieron energía para ser consumida entre el 1 de octubre a 31 de diciembre de 2007. La prima que pagará por estos 10 megavatios, que suponen el 0,9 por ciento de toda la subasta, es de 355.200 euros.

El objetivo de Geoatlanter es poder empezar a operar a corto plazo en el mercado diario de la energía, para lo que ya tiene licencia. Hasta entonces, operará en el mercado de futuros y en el mercado TC.

Es intención de la empresa participada por Urbas no limitarse solamente a la construcción y explotación de parques fotovoltaicos, sino que entrará de lleno en el mercado energético, con acciones que tienen un mayor valor añadido que la mera venta de la electricidad al precio que marca el Gobierno.

MADRID 20 de Septiembre 2007

JUAN ANTONIO IBAÑEZ FERNANDEZ

CONSEJERO DELEGADO URBAS GUADAHERMOSA S.A.